- Réservé aux Abonnés

## À Lille, la piétonnisation satisfait piétons et commerçants

Commencé le 16 mai pour limiter les effets du Covid-19, le passage en secteur piétonnier de l'hypercentre est prolongé jusqu'à la fin de l'année. La plupart des commerçants sont satisfaits, les usagers aussi.

Frédérick Lecluyse - Photos Pascal Bonniere | 24/10/2020

Les agents municipaux, qui veillent tous les samedis depuis six mois derrière les barrières de la zone délimitant temporairement le secteur piéton, pensaient pouvoir replier leur baudrier orange. « Les tableaux de service sont remplis jusqu'au 31 octobre, appuie l'un d'eux. Après, normalement, c'est quartier libre; en tout cas, nous n'avons pas eu de consignes pour une éventuelle prolongation. » La ville de Lille vient de l'annoncer ce 25 octobre : la piétonnisation est prolongée jusqu'à la fin de l'année (https://www.lavoixdunord.fr/884137/article/2020-10-25/lille-la-pietonnisation-du-centre-ville-prolongee-jusqu-la-fin-de-l-annee), et même certains dimanches avant Noël. « C'était vraiment épatant, témoigne Claire, une mère de famille. Mes trois enfants ont pu courir librement sans que je sois inquiète. »

## « Ce qui m'a impressionné, c'est l'absence de bruit. »

Artisan-créatrice rue de la Clef, Julie Meurice est plutôt satisfaite. « C'était intéressant mais je demande à revoir en période normale, hors Covid. » Patron des Intrépides, dans la même artère, Benoît Duflot estime, lui, ce passage en mode piéton positif. « Ce qui m'a impressionné, c'est l'absence de bruit. Il faut rééditer même s'il faudra réfléchir à la problématique du stationnement. Pour nous comme pour les clients. » Une suggestion que le patron de la fédération du commerce, Romuald Catoire, traduit par un travail d'éducation. « Il est nécessaire que la piétonnisation soit pensée pour tout le monde. Y compris la question des parkings. »

## « C'était vraiment chouette de déambuler en totale liberté. »

L'artisan-photographe de la rue de la Monnaie estime que ce coup d'essai mérite de connaître une suite. « *Je militerai pour une piétonnisation intelligente et concertée. L'été apparaît comme une période incontournable mais aussi les fêtes de Noël et les soldes.* » Romuald Catoire pointe toutefois que la

priorité actuelle demeure naturellement la lutte contre l'épidémie. À un zoom de là, le patron de l'Imaginaire, la brasserie bien connue de la place Louise-de-Bettignies, est également partisan d'une reconduction de ces samedis piétonniers. « C'est sûr que ça permet de bien travailler. Nous avons eu du monde. » On croise Marie-France, une étudiante de 22 ans, les bras chargés de paquets. L'annonce de la prolongation n'était pas encore connue : « Ah bon, ça se termine ! C'est dommage. C'était vraiment trop chouette de pouvoir déambuler dans les rues en totale liberté. Il faut vite recommencer. » La voilà soulagée : la piétonnisation est prolongée jusqu'à la fin de l'année.

**PUBLICITÉ** 



(https://bernard-magrez.com/?utm\_source=in-feed&utm\_medium=video&utm\_campaign=branding-1120&utm\_content=fombrauge&ord=[timestamp])

Les grands vignobles de Bernard Magrez

Découvrir

Découvrez le Château Fombrauge, Grand Cru Classé de Saint-Émilion, symbole de notre savoirfaire.

(https://bernard-magrez.com/?utm\_source=in-feed&utm\_medium=video&utm\_campaign=branding-1120&utm\_content=fombrauge&ord=[timestamp])

Inspired by (http://www.invibes.com) oinvibes

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s): Commerce de détail (/tags/commerce-de-detail) | Lille (59000, 59033, 59777, 59800, Nord) (/tags/lille-6)

Profitez des avantages de l'offre

S'abonner dès 1€

(https://lavoixdunord-espaceabonnement.lavoix.com/categories/lavoix-du-nord-choisissez-votreabonnement?
site\_abo1euro\_desk\_VDN)

## numérique dès 1€

- Accès à tous les articles en illimité.
- Le journal numérique tous les matins dès 6h.
- Confort de lecture, pratique publicitaire responsable.
- Des avantages exclusifs avec le Club Abonnés : jeux et invitations à des événements.
- Abonnement sans engagement, annulable à tout moment.